Große Freude bei der FF Pellendorf. Die Mannschaft erreichte sensationell den 4. Platz bei den NÖ Landesbewerben. Auch Landeshauptmann Erwin Pröll und Landesrat Stephan Pernkopf gratulierten. FOTO: WERNER KRAUS



Sensationelles Ergebnis

LANDESFEUERWEHR-WETTKÄMPFE / Schwadorfer sind Vizelandessieger, fantastischer 4. Platz für Pellendorf in Königsdisziplin.

POYSDORF / Vom 2. bis 4. Juli fanden in der Weinstadt Poysdorf die Landesfeuerwehrleistungsbewerbe statt. Schwechats Vertreter schlugen sich ausgezeichnet.

So sorgte für eine wirkliche Sensation die Gruppe Schwadorf 2 im Bewerb Bronze A. Mit über 415 Punkten schafften die Schwadorf den 2. Platz und sind somit Vizelandessieger! "Es klingt komisch - ist aber so!", heißt es dazu auf der Homepage der FF Schwadorf.

Ein sensationelles Ergebnis konnte auch die Wettkampfgruppe der FF Pellendorf einfahren. Im Bewerb Silber A der Königsdisziplin konnte mit einer sehenswerten Zeit von 38,6 Sekunden beim Löschangriff und 51,15 Sekunden im Staffellauf (beides fehlerfrei) eine Gesamtpunkteanzahl von 410,25 erreicht werden. Mit diesem Ergebnis schaffte es die Gruppe auf den fantastischen 4. Platz bei einer Konkur-

renz von insgesamt 531 Gruppen. "Gerade im Silber-Bewerb zeigt sich das hervorragende Können jedes Einzelnen, da hier die einzelnen Wettkampfpositionen gelost werden und jeder Feuerwehrwehrmann daher je de einzelne Funktion innerhalb der Gruppe perfekt beherrschen muss", freut sich Johann Prendl, vom Kommando und langjähriger Leiter der ehemaligen und ebenfalls sehr erfolgreichen Wettkampfgruppe, über diese beachtliche Leistung.

Dass die Gruppe zurzeit in Topform ist, wurde unter anderem in der Vorwoche mit dem Sieg bei den Bezirksbewerben Wien-Umgebung gezeigt, mit so einem unglaublichen Erfolg wurde aber nicht einmal in den kühnsten Träumen spekuliert.

Landeshauptmann Dr. Erwin

ERGEBNISSE

BRONZE A

2. Platz Schwadorf 2 34. Platz Pellendorf

143. Platz Leopoldsdorf

168. Platz Velm 1

177. Platz Schwechat-Mannswörth

326. Platz Wienerherberg

367. Platz Moosbrunn

530. Platz Rauchenwarth

546. Platz Maria Lanzendorf

722. Platz Velm 2

SILBER A

4. Platz Pellendorf 18. Platz Schwadorf 2

213. Platz Wienerherberg

306. Platz Schwechat-Mannswörth

365. Platz Leopoldsdorf

459. Platz Moosbrunn

489. Platz Velm

493. Platz Rauchenwarth

Pröll und Landesfeuerwehrkommandant Josef Buchta ließen es sich nicht nehmen, der jungen Gruppe persönlich zu diesem großartigen Erfolg zu gratulieren.



Die Gruppe Schwadorf 2 der Feuerwehr Schwadorf hat in Poysdorf den sensationellen 2. Platz im Bewerb Bronze A erreicht. Die Freude bei Kommandant Wolfgang Niederauer war grenzenlos. Auch Landeshauptmann Erwin Pröll gratulierte den erfolgreichen Feuerwehrmännern.

FOTO: WERNER KRAUS

